ACTIVIDADES DE CAPACITACIÓN 2021

Te acercamos la información de las **próximas** actividades de capacitación que tendremos en la Escuela de la Cámara.









Nuevas oportunidades de formación

No dejes de consultarnos ante cualquier duda, sea por Whatsapp al 54 9 11 3906-8188 o por mail a educacionejecutiva@camarco.org.ar

Te agradecemos reenvíes esta información a tus contactos que creas interesados en formarse y capacitarse.











Programa Ejecutivo **Gestión de Proyectos de Construcción**

Formación Integral

MAS INFO

Dictado por: Ing. Marcelo Defiori, Arq. Bruno Badano, Lic. Patricia Wilensky, Arq. Walter Troia y Arq. Martín Repetto Alcorta 45 clases, Inicia el 16 de Marzo

Este año lanzamos en la Escuela una propuesta de formación integral para los cuadros técnicos estratégicos de las empresas. Una capacitación de 9 meses, compuesta por 8 módulos, que tiene por objetivo propiciar un entendimiento profundo de los desafíos que supone gestionar proyectos de construcción.

Al egresar se contará con un kit de herramientas prácticas para la gestión, haciendo pie en habilidades técnicas y habilidades comunicacionales. El programa busca sincronizar las necesidades de la gestión del alcance, de la gestión del cronograma y de la gestión de costos, con una mirada integral del proyecto orientado a la eficiencia de los recursos.

Ideas BIM para PyMEs

Webinar

MASINFO

Miércoles 17 de Marzo 18.30 hs Dictado por: Arq. Gabriel Benítez

A pesar de que el concepto BIM lleva tiempo en los oídos de los profesionales de la construcción, todavía es común escuchar acerca de implementaciones fallidas, fracasos técnicos y actores que desearían sumarse a este cambio de paradigma, pero no lo logran.

Es importante comprender que el conocimiento técnico de la herramienta debe ser acompañado por otros saberes estratégicos para garantizar una transición ordenada y efectiva.

Un webinar para descubrir las claves a tener en cuenta para adoptar BIM sin fallar en el intento, en una pyme constructora argentina.

Posibilidades y Oportunidades de BIM

Webinar

MAS INFO

Jueves 25 de Marzo 18 hs Dictado por: Lic. Daniel Knoblovits

BIM constituye una de las tendencias principales del mundo de la arquitectura, ingeniería y construcción, en los últimos diez años. A nivel global son importantes los esfuerzos de gobiernos y privados por generar mayor eficacia en la inversión en la industria.

Esta charla pretende abordar los distintos usos de BIM a través del ciclo de vida del proyecto y, fundamentalmente, a partir de la conceptualización de la figura de usuario y mandante. BIM «sirve» dependiendo quién lo necesite y qué se solicite en cada caso.

Las oportunidades de BIM son gigantes, solo que hay que saber que todo comienza por un primer paso.

Cómo Gerenciar una PyME de la Construcción

Curso

MAS INFO

4 Lunes 17.30 a 20 hs Inicia el 29 de Marzo Dictado por: Dr. Leonardo Gargiulo

Este curso es el primero de la Diplomatura en Gestión de PyMEs Constructoras.

Quienes asumen la responsabilidad de llevar adelante la gestión de una PyME de la construcción son conscientes de la magnitud del desafío. No se requiere solamente saber de "administración", de "números" o de obras. Hay un mix de habilidades que incluyen aspectos fundamentalmente técnicos y otros más vinculados a la relación con los colaboradores.

A partir de un modelo de etapas evolutivas de la empresa, analizaremos cómo se está creciendo, identificaremos problemas, restricciones y necesidades para continuar su desarrollo.

Diplomatura en Dirección y Gestión de PyMEs Constructoras

Diplomatura

MAS INFO

25 Lunes 17.30 a 20 hs
Inicia el 29 de Marzo
Dictado por: Dr. Leonardo Gargiulo,
Dr. Guillermo Ceballos Serra,
CPN. Mariana Robach.,
Ing. Raul Bellomusto, Dr. Daniel Dillor

Un trayecto completo en el que cada cursante podrá analizar su experiencia desde distintos aspectos y generar un aporte real a su empresa. Con la asistencia de docentes y pares la Diplomatura es a la vez un espacio de aprendizaje y una Comunidad.

Cada módulo otorga elementos que permiten evaluar, identificar y trazar caminos para la resolución de posibles inconvenientes en cada una de las áreas mencionadas. Lejos de formar expertos en contabilidad o recursos humanos, esta Diplomatura otorga las competencias necesarias para la gestión y maximización de los procesos desde una mirada gerencial y de soporte.

Formación Integral para Jefes de Obra

Webinar

MAS INFO

Martes 30 de Marzo 18.30 hs Dictado por: Arq. Juan Carlos Angelomé

Un webinar para conocer la propuesta integral para Jefes de Obra.

Nuestro programa busca brindar una visión panorámica de los desafíos que enfrenta hoy la Jefatura de Obra, proponiendo herramientas prácticas, que se puedan aplicar rápidamente, para la gestión de las obras de construcción. Se busca desarrollar una mirada profesional que pueda comprender la realidad de la obra, buscando oportunidades de mejora, es decir, de hacer las cosas con menor esfuerzo y mayor resultado.

La Formación Integral contempla la realización de diversos módulos independientes de capacitación a través de distintos módulos temáticos: Gestión económica, ambiental, de seguridad, informática y también las competencias de negociación.

Gestión del Alcance del Proyecto

Curso

MAS INFO

4 Martes de 17 a 19.30 hs. Inicia el 30 de Marzo Dictado por: Ing. Marcelo Defiori y Arq. Walter Troia

Gestionar el alcance de un proyecto incluye definir toda la documentación relativa a planos, pliegos, presupuestos, planes y administrar estos cambios para controlar que sólo el trabajo autorizado está incluido en el proyecto. Al finalizar el participante sabrá como determinar los requerimientos del proyecto, definir la estructura desglosada del trabajo y organizar el pliego y los documentos gráficos de manera estructurada.

Introducción a las Posibilidades de Autodesk Infraworks

Webinar

MAS INFO

Miércoles 31 de Marzo a las 10 hs Dictado por: Lic. Daniel Knoblovits

¿Qué es Infraworks y para qué sirve?

En este webinar vamos a presentar una herramienta que permite coordinar e integrar a todos los interesados y profesionales y no profesionales que intervienen en el proyecto desde su idea conceptual hasta la terminación del mismo dentro de un entorno BIM.

Es la presentación de un curso que está dirigido a Coordinadores BIM, Gerenciadores de Proyectos BIM, Comunicadores y Analizadores de Proyectos.

Cómo Implementar BIM en las PyMEs Constructoras

Curso

MAS INFO

4 Miércoles de 18 a 20 hs Inicia el 31 de Marzo Dictado por: Arq. Gabriel Benítez

Un curso en el que veremos que es posible, y conveniente, implementar BIM en las PYMES argentinas. Cómo se hace y quién lo hace a la escala de las empresas mayoritarias del país. Es importante comprender que el conocimiento técnico de la herramienta debe ser acompañado por otros saberes estratégicos para garantizar una transición ordenada y efectiva.

Saber implementar BIM en una PYME requiere de conocimientos en conceptos básicos, trabajo colaborativo, roles y actores, y el tan ansiado plan para la implementación. 4 clases totalmente diseñadas para conocer BIM y pensarlo a tu medida.

Ms-Excel Nivel Intermedio

Curso

MAS INFO

6 Martes 10 a 12 hs Inicia el 6 de Abril Dictado en asociación con Central Tech

Cursos de Excel hay muchos en el mercado, en la Escuela de Gestión ofrecemos uno específicamente orientado a las necesidades de nuestros profesionales. Excel para la construcción, es un curso de dificultad intermedia, donde el participante al terminar será capaz de generar gráficos basados en sus datos, ordenar según diversos criterios la información de las hojas, utilizar diversas herramientas de resolución de problemas y usar los datos de sus hojas de cálculo como una Base de Datos pudiendo realizar filtrado de la información y cálculo de subtotales.

Programa Intensivo de Formación en Modelador Revit

Formación integral

MASINFO

25 clases
Martes y Jueves 10.30 a 12 hs
Inicia el 8 de Abril
Dictado por: Arq. Pablo Chaquires
(ATC Autodesk)

Autodesk Revit es una de las herramientas más utilizadas hoy en día para ingresar al mundo BIM. Este Programa intensivo de capacitación y entrenamiento apunta a todos aquellos que deseen poder realizar el proceso Correcto de Modelado multidisciplinario en un entorno colaborativo.

El participante aprenderá desde cero el proceso correcto de Modelado multidisciplinario en un entorno colaborativo. Contará con los conocimientos y la práctica necesaria para el modelado de proyectos en todos sus aspectos: arquitectónicos, estructurales y de las instalaciones.

Gestión y Producción de Obras

Curso

MASINFO

8 Jueves 17.30 a 20 hs Inicia el 8 de Abril Dictado por: Arq. Juan Carlos Angelomé

Un curso para tomar conciencia de la importancia de la organización de las obras para obtener los resultados previstos, y que brinda las herramientas para lograr conocer los distintos modos de ejercer la profesión según el rol de jefe de obra a partir de las nuevas técnicas y tendencias del mercado de la Construcción.

En este curso veremos: Documentación Técnica de obra. Estrategias de gestión. Formación del costo y el precio. Logística de obras. Herramientas de negociación y administrativas para la conducción de la obra.

Formación Integral para Jefes De Obra

Formación integral

MAS INFO

29 clases
Inicia el 8 de Abril
Dictado por: Arq. Juan Carlos
Angelomé; Ing. Marcelo Defiori;
Lic. Patricia Wilensky; Arq. Bruno
Badano y Arq. Darío Romero

El rol del Jefe de Obra se ha ido complejizando con la misma velocidad que las obras. Las habilidades que se esperan del profesional que está a cargo de la dimensión productiva de la obra cada día son más variadas, yendo desde aspectos totalmente técnicos hasta otros vinculados con el costo financiero.

Las empresas constructoras esperan un alto desempeño del Jefe de Obra, dejando en sus manos gran parte de las decisiones.

Fundamentalmente, los Jefes de Obra deben alcanzar niveles de producción óptimos respecto de las expectativas de certificación y, sobre todo, del costo de las obras.

Esta propuesta está orientada tanto a arquitectos e ingenieros civiles juniors, que recién están iniciando su recorrido como Jefe de Obra de obras medianas o como ayudantes de otros profesionales, así como a jefes de obras experimentados, a quienes aportará una sistematización global de su trabajo.

La Formación Integral contempla la realización de diversos módulos independientes de capacitación a través de distintos módulos temáticos: Gestión y Producción de Obras, Eficiencia y Gestión en las obras, Cómputos y Presupuestos de obra, Planificación y Seguimiento de obras, Ms-Project Nivel Básico, Gestión Ambiental de las obras, Condiciones de Salud, Seguridad y Ambiente en obras y Taller de Negociación para Obras.

Norma Iram 1666

Curso

MAS INFO

5 Lunes 18 a 20 hs Inicia el 12 de Abril Dictado por: Ing. Maximiliano

En este curso brindado junto con la Asociación Argentina de Hormigón Elaborado conoceremos en detalle la nueva norma IRAM que en 2020 entró en vigencia con notables cambios y actualizaciones para la mejora integral de la industria de la construcción.

Dictado por el Ing. Maximiliano Segerer, prestigioso experto que trabajó en la elaboración de la norma. Al finalizar el curso el participante será capaz de mostrar y debatir los cambios y avances de la nueva IRAM 1666, comprender la importancia de exigir su cumplimiento y actualizar SGC de plantas hormigoneras guiadas a los nuevos conceptos de IRAM 1666.

Infraworks

Curso

MAS INFO

8 Miércoles 10 a 12 hs Inicia el 14 de Abril Dictado por: Lic. Daniel Knoblovits

Infraworks es una herramienta que permite coordinar e integrar a todos los interesados y profesionales y no profesionales que intervienen en el proyecto desde su idea conceptual hasta la terminación del mismo dentro de un entorno BIM.

Este curso está dirigido a Coordinadores BIM, Gerenciadores de Proyectos BIM, Comunicadores y Analizadores de Proyectos; Infraworks es la herramienta para realizar la planificación conceptual, coordinación, comunicación, visualización y hacer el seguimiento de la obra a lo largo de todo su ciclo de vida.

Charla Informativa: Diplomatura en Implementación BIM para Obras

Webinar

MAS INFO

Martes 20 de Abril 18 hs Dictado por: Arq. Gabriel Benítez

Invitamos a este webinar a aquellos profesionales de la construcción que poseen un conocimiento general, que "algo saben", y tienen ganas de sumergirse plenamente en un mundo que ha sido muy discutido y hoy sentó sus bases para un crecimiento exponencial.

Les presentaremos la propuesta de 6 módulos que conforman a nuestra Diplomatura en Implementación BIM en Obras, un espacio que el conocimiento teórico y la experiencia de la práctica cotidiana de cada una/o de sus docentes.

Ms-project Nivel Básico

Curso

MAS INFO

6 Jueves 10 a 12 hs Inicia el 22 de Abril Dictado en asociación con Central Tech

Project es la herramienta más extendida para gestionar proyectos. Claramente, Project no toma las decisiones de la obra, pero -bien usado- es sumamente útil.

En este curso de la Escuela de Gestión aprenderemos desde lo más básico como utilizar este programa para la industria, veremos: Sección Generación de proyectos, Tareas, Recursos, Vistas, Tablas, Rutas y tareas críticas y Edición de programación.

Dictado en asociación con CentralTech, una marca internacional de capacitación en herramientas informáticas.

BIM para Empresas Constructoras

Webinar

MAS INFO

Jueves 22 de Abril 17 a 19 hs Dictado por: Ing. Luciano Gorosito

Pareciera ser que BIM pertenecía al mundo de la mera visualización en tres dimensiones, como paso superador del tradicional plano en 2d.

Sin embargo, la riqueza de la metodología consiste en dotar de información e inteligencia a aquellos cuerpos del modelo que hay que construir y no solamente visualizar.

El ciclo de conferencias "introducción a BIM" es una propuesta de la Escuela de Gestión para que quienes están interesados en esta metodología puedan conocerla en una serie de encuentros que, al no ser multitudinarios, permitan un intercambio entre el docente y quienes participan.

Habilidades de Comunicación para la Dirección de la PyME

Curso

MAS INFO

4 Lunes 17.30 a 20 hs Inicia el 26 de Abril Dictado por: Dr. Guillermo Ceballos

Este curso es el segundo módulo de la Diplomatura en Gestión de PyMEs Constructoras. La comunicación es la herramienta fundamental para dar una respuesta a la necesidad de dirección y a los continuos cambios en la empresa y aporta un enorme valor añadido. La comunicación es un agente de cambio ya que apoya y facilita tanto la introducción de nuevos valores o pautas o procesos, como la alineación de los empleados con los objetivos empresariales. Aumenta la satisfacción entre el personal y por tanto la rentabilidad financiera.

En este curso veremos la importancia de la Comunicación. El proceso de comunicación. El liderazgo y la comunicación. La comunicación en los equipos de trabajo y las comunicaciones difíciles

Negociación Efectiva

Webinar

MAS INFO

Lunes 26 de Abril de 14 a 16 hs Dictado por: Lic. Patricia Wilensky

El ciclo web de herramientas de managment es una propuesta de la Escuela de Gestión dónde distintos especialistas abordan los conflictos, las técnicas y los posibles caminos de solución referentes a gerenciar grupos humanos.

En este webinar veremos ¿Qué es lo difícil de negociar? Las dos partes del choque de diferencias. ¿Cómo incluir las diferencias? ¿Cómo íntegro lo que quiere el otro sin postergarme a mi? Pasos para la negociación.

Cómputos y Presupuestos de Obra

Curso

MAS INFO

8 Martes 17 a 19.30 hs Inicia el 27 de Abril Dictado por: Ing. Marcelo Defiori

La capacidad de obtener cómputos eficientes es una prioridad tanto para el estudio de arquitectura que proyecta como para la empresa constructora.

Nuestro curso de "Cómputos y Presupuestos de Obra" tiene por objetivo abordar la problemática de la presupuestación de obras con foco en los procesos de cómputo y análisis de costos unitarios; así, contaremos con metodología y herramientas para organizar y facilitar la tarea de cómputo de movimientos de suelos, estructuras de hormigón, metálicas, albañilería, yesería e instalaciones sanitarias, de gas, de incendio y electricidad. Además, se incluye el estudio del análisis de costos y la creación de presupuestos.

Conferencia / De Constructor a Desarrollador

Webinar

MAS INFO

Miércoles 28 de Abril de 18 a 19 hs Dictado por: Lic. Sebastián Lópes

En este webinar revisaremos con el Lic. Lopes Perara (Mg. estadística aplicada a la investigación – UBA) las cuestiones principales del curso cuyo objetivo es describir las principales metodologías de investigación de mercado que se utilizan para evaluar desarrollos de viviendas multifamiliares.

Una capacitación pensada para quienes no tienen experiencia previa en el campo, por lo que se usará un lenguaje simple a fin de que pueda ser aprovechado por profesionales que estén desarrollando un proyecto inmobiliario y necesiten realizar una investigación de mercado.

Control de Gestión en Empresas Constructoras

Curso

MAS INFO

5 Miércoles 9.30 a 12 hs Inicia el 28 de Abril Dictado por: Lic. Marcela Escolar

Curso dirigido a personas con puestos actuales o potenciales que requieran el gerenciamiento de personal y recursos económicos. En él se proveen las herramientas básicas para el gerenciamiento de áreas y personal, entendiendo la razón de ser de cada uno de los tipos de control y cuando es la situación adecuada para aplicar cada uno. Al final el cursante contará con conceptos esenciales de costos y una herramienta adecuada para calcular el criterio económico de las decisiones.

Consultas e inscripciones

¿Querés reunirnos para conocer mejor la propuesta de la Escuela?

¡Escribinos!



Todas las inscripciones se realizan en www.camarco.org.ar

Escribinos a educacionejecutiva@camarco.org.ar

WWW.CAMARCO.ORG.AR



